

qui pourtant paraît difficile, supporté l'épreuve de Mai 68 et ses conséquences. Depuis ce moment, plusieurs scissions l'ont durement affecté dans ses « forces » vives et jeunes. Certains en eurent assez de s'esquinter les yeux à lorgner vers les « forces montantes » du fascisme tel l'Ordre Nouveau où ils passèrent sur la pointe des pieds, en particulier à Assas. D'autres, hypnotisés par les événements de mai 68 veulent se faire les chantres du royalisme « in » et créent la NAF, criant, et si c'est eux qui le disent pourquoi ne pas les croire, qu'ils en ont assez d'une AF dont la principale action militante, est de servir une des multiples messes commémoratives qui font figure de parcours du combattant royaliste, d'une AF qui n'est pas autre chose qu'« un musée Charles Maurras fermé le dimanche et les jours fériés et qu'un mouvement d'anciens, plus ou moins combattants, de guerres plus ou moins lointaines et plus ou moins perdues ».

Il est évident qu'AF est maintenant incapable de figurer comme une force politique c'est-à-dire comme un groupe capable d'avancer un projet original conséquent et crédible vis-à-vis des forces du capital dont il est le fidèle serviteur. Mais cependant, il peut encore aujourd'hui servir de force d'appoint à d'autres projets que le sien, comme peut en témoigner entre autres la présence de quelques nostalgiques de Louis XVI auprès des nazillons d'O.N. lorsqu'ils lancèrent leur commando fasciste contre le meeting des étudiants grévistes de médecine à Marseille.

Tristes sires d'AF, ce n'est ni votre grand âge ni votre sénilité profonde qui vous garantiront une quelconque impunité pour vos actes de nervis.

## Minute

Ce libre journal qui rassemble une bande d'écrivassiers fascistes de bas étages, de crapules nazies de tout acabit, est bien connu pour ses écrits racistes, anti-ouvriers, pour ses appels au meurtre.

Il n'est pas inutile ici de rappeler quelques hauts écrits parus dans leur sale torchon.

Ces quelques exemples ont été pris au hasard, ils montrent que « Minute » est :

1) *Pour la poursuite de la guerre au Vietnam :*

« Nixon ne finira pas la guerre du Vietnam par une retraite honteuse qui ruinerait la confiance de ses alliés et qui, consacrant la supériorité militaire d'une petite nation jaune, accroîtrait l'audace de ses propres minorités de « couleur ».

N° 344

2) *Pour Massu la Torture :*

« Des affiches qu'on ne peut regarder sans colère s'étalent sur les murs de Paris. Qui les a payées ? Pourquoi sont-elles tolérées ? Ils sont fiers d'avoir gagné, les fellagha, de l'intérieur ! Ils favorisent, ils péorent, ils accusent ! ».

N° 519

3) *Pour l'assassin d'Overney :*

« Mr. Tramoni qui s'est servi d'un pistolet pour se défendre et défendre les gardiens désarmés contre l'assaut d'un commando rouge muni de barres de fer est en prison ».

4) *Pour l'Ordre Nouveau :*

« En quoi un meeting d'O.N. où participaient les anciens d'Indo pouvait-il offenser la mémoire du Général ? ».

N° 531

5) *Pour le Front National :*

François Brigneau est à O.N. et vice-président du Front National. Minute soutient cette initiative.